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理学療法士・与党の組織内議員が 2名そろう‼

理学療法士・ 　　　　　　　参議院議員　
                    全都道府県を訪問・意見交換し皆さまの声を国政へ

Japanese Physical Therapy Association.

　田中まさしの               　信念を貫く！

理学療法士・小川かつみ氏
参議院議員 繰り上げ 当選‼

  1951 年 8 月 31 日福岡県北九州市生まれ
  法務委員会・行政監視委員会　理事
  災害対策特別委員会
  東日本大震災復興特別委員会　理事

小川かつみ議員
からのご挨拶

あなたの賃金を引き上げます

医療･介護･障害福祉の報酬単価を引き上げます

書類作成を減らし、無駄な業務を削ります

認定･専門所得者が評価される仕組みを作ります

田中まさし参議院議員
活動年表

田中まさし参議院議員

　 1965 年 10 月 11 日北海道札幌市生まれ
　自民党 厚生労働部会・経済産業部会 副部会長
　議院運営委員会･法務委員会
　国民生活･経済及び地方に関する調査会 理事
　リハビリテーションを考える議員連盟 事務局長

田中まさし参議院議員

小川かつみ参議院議員

組織内議員   田中まさし参議院議員  と共に
ご活躍いただくため、当連盟は引き続き
小川かつみ 参議院議員  の政治活動を支援いたします !!

『 約束 』　

田中まさし

公式 LINEはこちら



フォローをお願いします！！

与党内に理学療法士の
          組織内議員が 2 名 《
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小川：2人が揃っている中で、 ぜひ取り組
みたいのが、ずっと声高に言っている法改
正です。

  処遇改善について

田中：全然上がっていない。所得を引き上
げるために財源を積んで、全員にいきわた
る仕組みを政府でやるよう伝えている。少
し形づくられたのは大変喜ばしかったが抜
本的な解決でないので引き続きしっかりや
らなければいけない。

小川：理学療法士をもっと正当に評価して
もらうよう働きかけていく。

法改正等リハビリテーション政策
                        実現するプロセス

田中：念願の２人与党議員が誕生したのは
非常に大きい。我々の業界の新しい未来を
つくっていく力が 2倍に、前に進めていく
力が多くなった。

田中：党の中でリハビリテーション小委員会。委員会をい
かに活用しているか、政務調査会という党の政策決定・策
定機関にいかに項目を挙げているかが非常に重要。現場の
皆さんが実際に現場の事実に基づいて、法律あるいは政策
も含めて、現状の課題をしっかり指摘しながら、どうある
べきか明確に示すことが大事。
〈職能団体に提言・提案をしっかり挙げていただく〉
事実を国会へいかに広く周知し、事実に基づき議決してい
くかが小委員会。これを直接的に政府に挙げていくのはリ
ハビリテーションを考える議員連盟。関係大臣から各省庁
に具体的な検討という事でおろすことが大事。一つ一つの
細目の議論は職能団体と関係省庁が直接やりとりできる機
会が別途必要。
〈厚労省からの明言〉
リハビリテーションを考える議員連盟で「厚生労働省の医
事課と医療課と老人保健課の三課に、リハビリテーション
の専門官をそれぞれ置き、三課長と専門官と業界の代表者
が堂に会し協議する機会を定期的につくる。その上で法改
正の議論をできるだけ早く進める」ということは、議員連
盟の際に厚労省の方からしっかりと明言があった。これを
軌道に乗せすすめたい。その議論を議員連盟、小委員会で
挙げ党の見解と政府へ両ﾙｰﾄで実現できるよう進める。
その際、その場にどれだけ多くの国会議員が来るかが大事。
〈民意のバロメーター〉
都道府県理学療法士会・連盟の皆様
が、地元の国会議員、地方議員とも
情報共有をいかに詳細にやっている
かが決め手になると思っております。

対談の詳細
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